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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

2

3

小松農業集落開発センター（小松老人クラブ）午前１０時００分～１１時３０分

横井　基至

天野　美三男

第２０回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年７月８日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

山口　功位 山口　功位 石川・倉島・横井 石川　恒夫

　　　２１人

山口　功位 石川　恒夫 倉島　良司 横井　基至

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

新病院建設費が当初見積もりから大きく
増額し、約100億となった。当初見積もりが
ずさんだったとのことだが、なぜ議会は追
求しなかったのか。

民営化問題のとき、特別委員会や議会で
確たる根拠に基づき、市側の積算根拠が
ずさんで100億円前後になることを指摘し
ている。当時の議事録を確認していただけ
ればありがたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院は赤字経営が続いてお
り、内科医をはじめ医師の増員が進んで
いない。何をしているのか。

ご指摘のとおり赤字状態が続いているし、
内科医をはじめ整形外科や脳外科に常勤
医がいない状況である。原因は多岐にわ
たるが、医師の増員に向け、市、議会が協
力し、新大医学部や厚生連に要請活動を
行っている。また、病病連携や病診連携に
も取り組んでおり、市民の皆様からも「か
かりつけ医」を持つなどご協力をお願いし
たい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

1

東日本大震災での放射性がれきをなぜ外
部から持ち込み、大室浄水場に保管して
いるのか。最近処分もしているようだが、
水道水や周辺への影響を抑えるために
も、大日原の奥等、人家の無い所に保管
すべきだ。

大室浄水場で保管している放射性物質を
含む汚泥は、外部から一切持ち込んだも
のではない。大室地内で取水した阿賀野
川の河川水の汚れを沈殿槽で沈殿した汚
泥に放射性セシウムが検出されているも
ので、当初発生した高レベル汚泥（8,000
㏃/kg以上）は国の処分が決まるまで建屋
内で保管し、100ベクレル前後の低レベル
汚泥は国の指針に従って処分しており、水
道水には不検出であり安心してほしい。保
管や処分に係る経費は東京電力負担と
なっている。
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

6

7

8

あがの市民病院について、院長も知事も
代わった。期待もしているが。

藤森新院長は自治医科大卒（籍は新大医
学部）で、地域医療を推進したいとのこと
であり、期待もしているし、議会としても協
力していく。また、「医療介護総合確保推
進法」が成立し、県が主体的に取り組むこ
ととなっており、知事のリーダーシップにも
期待している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

赤字財政の阿賀野市で新安田支所建設
は無駄。なぜ現在の場所になったのか。
議会はなぜ反対しなかったのか。

夕張市の財政破たん後成立した「財政健
全化法」に基づく実質赤字比率、連結実質
赤字比率共に発生せず、赤字財政とのご
指摘には根拠がない。新安田地区複合施
設は、地元自治会や公民館利用団体等の
代表で構成した検討委員会で協議・検討
がなされ答申されたもので、議会としても
そうした審議会等からの答申を尊重する
のは極めて常識的なこと。

安田地区には、子どもたちを安心して遊ば
せる施設や広場がない。（民間の有料施
設はあるが）　新支所にはそのような場所
はあるのか。

今年度、天朝山公園も整備されたので、そ
れらも利用してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

支所長には権限がない。支所で用事の足
りないことが多すぎる。権限を与えるべき。

権限以前の課題ではないか。適確な対応
となるよう伝えておく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

子育て世代の声を聞く機会も設けてほし
い。

ありがたいこと。検討させていただくし、皆
様からも積極的に申し出てほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

9

10

議会報告会は、議会での結果報告だけで
おもしろくない。人口減少問題をはじめ、
議員一人一人がどう考え、どのように行動
しているのか聞きたい。

議会報告会は、議会全体としての報告会
であり、議員個々の報告会ではないことを
理解してほしい。ただし、今後の議会報告
会の在り方については、ご意見も踏まえ改
善に向け検討していく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

紙おむつプレゼント事業は第３子からと
なっているが、該当者が少なくメリットがな
い。第１子からとするべき。

ごもっともであり、行政側に伝えておく。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）



P-1

開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

家畜ふん尿の臭いについて、夏日となると
ダシの風にその「悪臭」が風と共に国道
290号まで届き、子どものみならず老人ま
でも困っている。このことは「集落全体」の
ことであり、早めの対応を願いたい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

自治会要望の申請について、提出書類等
簡素化を要望する。要望が実現されなけ
れば、毎年申請しなければならないのか。

毎年申請する必要はない。１回でいいと思
う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

人口減について、どの会議になっても人口
減であるが、合併前の総合計画について
は特別大きな問題とならなかった気がする
が、平成16年に4カ町村が合併し、約5万
人の阿賀野市となったが、今後、地方独
自の方針、考え方、基本方針を樹立し、総
花的ではなく独自の方策で進むべきでは
ないのか。

皆様方に配布した資料のとおり、平成37
年頃には阿賀野市の人口が4万人を割る
のではないかとの推計も出ていることか
ら、現在、市としても、議会としても懸命に
努力している最中である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

天野　美三男
※　議会報告会終了後、１週間以

内に議長へ提出願います。

浅間　信一 浅間　信一 山崎・市川・近山 山崎　正春 天野　美三男

第２０回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年７月１０日 （月） 午後７時００分～ ８時１５分 籠田多目的集会所（籠田・羽多屋自治会） 　　　１８人

浅間　信一 山崎　正春 遠藤　智子 市川　英敏 近山　　修
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

4

5

不妊治療に対する市の支援は。
全てではないが、特定不妊治療（体外受
精･顕微授精）の助成を行っている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

あがの市民病院では出産を受け入れても
らえないとの不安を持っている人がいる。
出産時、赤ちゃん誕生の瞬間は嬉しいも
のであるが、母子にとっては一番危険でも
ある。安心な気持ちで赤ちゃんを産める
しっかりとした病院であってほしい。

今年の春ごろの出産に対して、医師の退
職の関係で一時出産の予約を受け入れで
きなかったが、今は受け入れできている。
4月から赴任した新院長も、市民のために
なるような病院に向けて取り組んでいる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

第２０回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成２９年７月２２日 （土）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

※　議会報告会終了後、１週間以
内に議長へ提出願います。

市川　英敏 市川　英敏 中島・稲毛・村上 清野　栄一

　　　１５人

市川　英敏 中島　正昭 稲毛　　明 村上　清彦 清野　栄一 天野　美三男

当初、安田学校給食センターの移転先は
旧赤坂小学校であったはずであるが。

排水、改修等の問題があって旧山手小学
校に行った。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

旧赤坂小学校の活用について。 地元の意見を聞きながら検討すると思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

久保公民館午後７時００分～８時２５分

清野　栄一

防災行政無線は全く聞こえない。何か良
い方法はないのか。金をかけた意味がな
い。

どこでもそのような話が出る。執行部に伝
える

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

小松は個々に（戸別受信機等が）全戸
入っていると聞いている。金をかける順序
が違う。建物よりも優先するのは人の命で
ある.

（緊急告知ＦＭラジオが）土砂災害警戒区
域は全戸入っている。各自治会には3台配
置している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

5

6

7

8

9

新しい安田支所庁舎（安田地区複合施
設）を、駐車場も少ない所に建てる経緯
は。

安田地区で検討委員会をつくって検討し
た。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

うららの森農園ハウスのトマトは、当初販
売を前提としていたはずであるが、税金を
使って職員も使って販売をしないでもった
いない。市場に出す方向にするべきであ
る。

議会でも議論になった。地域おこし協力隊
等を活用。レシピ等も考えながら五頭温泉
郷の地域特産としたい。また、地元との競
合がないように配慮したい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

うららの森農園ハウスの目的として、研修
生を置くということも聞いているが、年齢等
の制限はあるのか。

新規就農希望者の研修とかトマトづくりを
指導する場所ということで、50歳になって
も新規就農したいならば可能だと思う。

宝珠温泉への道路は狭いので、Ｕ字溝の
ふた設置や拡幅を考えてほしい。

拡幅については要検討。執行部に伝え
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

婚活事業をやっていたが成果は。対象年
齢の幅も広げるべきではないか。
若者が自立できるような政策をするべきで
ある。

29組カップルができた。年齢幅について
は、執行部に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

10

11

12

13

14

消防団配置の小型動力ポンプ付積載車を
屋根付きに変えてもらったが、まだ入れ替
えする程ではない。なぜ、前の導入時に屋
根付きにしなかったのか。6千万円もかけ
て無駄である。

経緯について回答する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

買い物支援事業（自治会等と水原六斎
市、水原本町商店街を往復する送迎車運
行）について、安田地区の買い物でもある
のか。
市営バスを利用した場合、時間が1時間程
度しかなく、高齢者は使いにくい。

安田地区の買い物では実施していない。
市営バスの運行については、全体の利便
性を考慮しながら毎年10月に少しずつ改
善している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

北朝鮮のミサイル問題はどうすればいい
のか。

避難訓練を一部の市で実施したが、対応
は難しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

小中学校の通学用バス体制を今後どうす
るのか。観光用バスの運行もあるが、今
後もこの体制を続けるのか。スクールバス
を用意するのか。予算的にはどうしたほう
が助かるのか。

確認して回答する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

小学校の統合について、児童数が少ない
分田小はなぜ統合しないのか。反対すれ
ば残るのか。

いろんな意見があるが、地元の意向を大
切にしていると思う。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


